

Briefkasten der Schriftleitung

Ein Kampf ohne Sieg ist der Kampf, den die Zeitung – und nicht sie allein – mit dem Druckfehlerteufel führt. [...] Sodann sei festgestellt, daß der Leiter des führenden Zentrumsorgans, der Köln. Volksztg., der den bekannten Jugendschriftsteller Karl May einst einer scharfen literarischen Kritik unterzog, nicht „Gradauns“ hieß, wie es in dem Artikel von Dr. Forst de Battaglia in der Beilage „Kunst und Wissen“ hieß, sondern Dr. Cardauns. Auf die Richtigstellung weiterer Fehler verzichten wir aus den oben genannten Gründen.